
私の尊敬する人

会 長 /竹中 道明　 幹 事 / 樋口 義成

2024-2025年度 国際ロータリーテーマ

良き伝統をまもり、時代の変化と進化にチャレンジしょう「ロータリーを楽しもう！」

　私の尊敬する人は自動車メーカースズキの経営者鈴木修さんで
す。数々の鈴木修語録をお持ちのカリスマ経営者です。
いち早くインド市場に進出したりヨーロッパでも中々目をつけない
ハンガリーに工場を建設するなど先見の目もお持ちです。
　でも私が1番尊敬できる所は世界的企業でありながら中小企業
の性格を持つ、ゆえに地域の発展を考える事も企業の使命だと
おっしゃっている所です。
　鈴木修さんは岐阜県下呂市の出身です。特別に岐阜県のスズキ
販売をしている自動車屋さんだけ集めて毎年下呂で懇親会を開い
てくださいます。その場で直接色々な話を聞けるので本当にありが
たいです。

小 栗 弘 晃

第2813回 / 2024年11月26日

各 務 康 広

　僕の人生はドラゴンズ一途です。世間で言うドラキチです。
今回のテ―マ尊敬する人ですが、私の人生に影響を頂いたのは高
木守道さんです。県岐阜商からドラゴンズに入団し一年目から走
功守そろった選手です。
歴代選手の中で最高プレイヤーだと思います。監督になってから
は長島監督が言う国民的行事10.8で勝った方が優勝という試合、
残念ながらドラゴンズが負けました。

　余談ですが友達から高木さんと一諸にゴルフに誘って頂きましたが行く事ができませんでした。
もし憧れの高木さんとゴルフに行っていたら手足がふるえて・・・スコアーは？？？でしたでしょう。
追伸　引退されてから高木さんもロータリ―の会員でしたので、都ホテルでお見かけした事があり
ました。



本日のプログラム

ゲスト紹介

幹事報告
10月19日（土）セラトピア土岐にて『インターシティ
ミーティング（IM)』が開催されました。
【10 月理事会報告】
①ガバナー公式訪問３RC合同例会収支報告（承認）
②９月夜間例会収支報告（承認）
③能登半島豪雨災害義援金について
    500 円×52 名 =26,000 円（承認）
④11･12 月スケジュール（承認）
11月8日（金）多治見・松正にて『第2回会長･幹事･
事務局連絡会議』が開催され、3名で出席しました。

司会進行　高樋雅貴子管理運営委員長
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　          竹中道明会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・奉仕の理想・四つのテスト
  3. ゲスト紹介
       株式会社クリエイティブファーマーズ　
　　　　　　　　　　 代表取締役　石川右木子様
  4. ニコニコ発表   　　　　　         管理運営委員会
　　10月15日出席率　36/51名　70.59％ 
　  ニコニコ金額    □ 10/15・22投函額     44,000円
                               □ 10/22夜間例会投函額  17,384円
　　　　　　　　　 □ 今年度累計額    255,000円
  5. 会長の時間
  6. 幹事報告・委員会報告
  7. 会員の広場
  8. 卓話
       「上矢作で農業20年、これまでとこれから」　 

石川右木子様
  9.  閉会点鐘                                              竹中道明会長

株式会社クリエイティブファーマーズ　
　　　　　　　　　　 代表取締役　石川右木子様
京都生まれ、大学で長野へ移住し、そのまま白馬を
拠点に山スキー三昧で20代を過ごす。20代後半に、
夫の実家の上矢作町へ移住しトマト農家に。いちご
栽培や、いちご観光農園等、経営を多角化し、2022
年に株式会社クリエイティブファーマーズを設立し、
代表取締役に就任。これまで培った農業技術や経
験を活かし、クリエイティブな農家として活動中。

例会・事業活動のスケジュール
【2024年11月】
30日（土）職業奉仕委員会セミナー 12:00 名鉄GH
【2024年12月】
 3日（火）年次総会 
10日（火）X’mas・忘年例会 18:30 ニューウェーブ
17日（火）新会員卓話  安藤満秋君・小川鉄也君
　　　　 木村直樹君・松井善行君　　理事会
24日（火）特別休会
31日（火）年末休会

○

委員会報告
支援プログラム委員会
10月20日（日）プラトンホテルにて『ロータリー財
団研修（補助金管理）セミナー』、午後からは『ポ
リオ根絶ミーティング』開催、樋口義成幹事が出
席しました。特別基調講演講師は新型コロナウイ
ルス感染症対策分科会長を務められた尾見茂氏。

組織強化委員会
10月26日（土）岐阜グランドホテルにて『会員増強
ラーニングセミナー』が開催され、佐野幸久組織
強化委員長が出席しました。
奉仕プロジェクト委員会
11月17日（日）岩村コミュニティセンターにて『恵
那市制20周年記念第43回火災予防ポスター展表彰
式』が開催され、恵那ロータリークラブ会長賞 4
名に竹中道明会長が賞状を授与いたしました。

○

○

○

○



＊会長 竹中道明君 / 副会長 高木應浩君 / 幹事 樋口
義成君
本日のお客様です。恵那結婚相談所運営協議会会長
水垣有美様、事務局小林美加様のご来訪を歓迎いた
します。水垣会長による卓話を楽しみにしています。
よろしくお願いします。10月5日土曜日に三重県名張
市の地区大会に参加された皆さん、お疲れ様でした
。狂言によるオープニングはとても良かったですね。
楽しい一日をありがとうございました。
＊山本好作君
水垣有美様の恵那ロータリークラブ例会へのご来訪
を歓迎申し上げます。
＊鈴木直樹君
本日は「婚サポえな」の水垣さんの卓話。ありがとうご
ざいます！恵那市の活性化のための起爆剤になるよう
に会員の皆様ご協力お願いします！！
＊大宮貴之君
先月の誕生日、結婚記念日、そして本日のウィークリ
ー掲載、ありがとうございました。中部さんのように
一喜一憂せず、いろいろがんばりたいと思います。
＊井口享久君
誕生日の祝福ありがとうございます。56才になり、ロー
タリークラブ入会して11年が経ちました。
＊渡邉敏夫君
10月10日結婚記念日の花が届き感謝です！先日サイ
ドカーで東北ツーリング2710ｋｍの長旅お付き合い
ありがとう！！今後とも宜しく。
＊髙木良直君
結婚記念日の祝福ありがとうございました。初孫も
明日で1才になりおじいちゃん、おばあちゃんを満喫
しております。3日孫の顔を見ないとついついテレビ
電話してしまう今日この頃です。
＊高樋雅貴子君
結婚記念日の祝福ありがとうございました。40年に
なります。夫からペアウォッチをいただきました。

中津川センター
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多治見リバーサイド
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11・12月の他クラブ移動例会開催日程
12/2•23 移動 12/30 休会  
  

11/28•12/5•26 移動 

＊市川康夫君
今日は「私の尊敬する人」に投稿の機会を頂戴し、有難
うございました。出来るだけ簡潔に表現しようとしまし
たが、規定の字数に収まりきらずご迷惑をおかけしてお
ります。モリスチャン氏やTSMCの興味深いエピソードが
まだたくさんありますので、別の観点からもまとめてみ
たいと思っております。
＊阿部伸一郎君
去る10月2日に行われた福澤克維監督をお呼びしての恵
那商工会議所60周年記念講演には、多くの皆様に聴講
頂き洵にありがとうございました。立ち見席も出たほど
の盛況ぶりで、恵那市民の熱意も福澤監督の心に届い
たのではないかと思います。今後も何とか恵那をロケ地
としてもらえるよう努力して参る所存であります。さて話
は変わりますが、不肖わたくし、古屋圭司代議士の後援
会長を拝命しております。本日衆院選が公示され朝から
候補者と同行し本例会に欠席しますことお許し下さい。
恵那の出陣式は最後で今夜18時から執り行います。ご
都合の付く方にご出席いただければ幸甚に存じます。
＊山内敏敬君
山内です。市会議員を務めさせて頂いております。11
月3日市議会議員ならびに市長の選挙が行われます。
引き続きお役に立てるようにいたします。よろしくお
願いいたします。　　　　　　　 （10月15日投函）

10 月 15 日卓話

恵那ことぶき結婚相談所運営協議会 
　　　　 会長 水垣有美様

ニコニコ

＊安藤満秋君
結婚18年目にして、初めて結婚記念日を祝うことがで
きました。花束を渡した際、妻の一言目は「何のつも
り？」でした。これを機に家族の節目を大切にしてい
こうと思います。ありがとうございました。

（11月12日投函）



インターシティミーティング　セラトピア土岐　2024.10.19　

10 月夜間例会　割烹木曽路　2024.10.22



10月祝福　五月女和広君　柘植典之君君　高樋雅貴子君



11 月夜間例会　焼肉ひーさん家　2024.11.12

 11月祝福 　山川晃司君　安保浩也君


